
    中国华融资产管理股份有限公司上海市分公司拟对从中信银行股份有限公司上海分行分行收购的不良债权通过华融中关
村交易中心股份有限公司的华融交易中心交易系统（https://www.chamcfae.com/）公开竞价的方式进行处置，现予以公告说明。上述
不良债权的基本情况如下： 基准日：2018.3.31 单位： 人民币元

注 1：上表仅列示截至至 2018年 3月 31日的贷款本金余额、利息和相应费用，借款人和担保人应支付给华融公司的利息及
其他费用按借款合同、担保合同及中国人民银行的有关及相关司法判决、裁定规定计算。

注 2：本次标的是以现状为准，并依现状进行公开竞价，如与实际有误差不影响成交价款。 拟处置资产资料介绍仅供参考，我
公司不承担任何瑕疵担保责任。竞买人事先须对竞价标的进行认真咨询，实地看样。一经竞价，即表明竞买人已完全了解情况，完
全接受标的的现实品质及瑕疵（包括未知瑕疵），并愿意对自已的竞买行为承担一切责任，报价无悔。

上述资产详细情况可登录华融交易中心网站查询。 网站地址：https://www.chamcfae.com/。

分布区域：债务人位于上海市。

交易条件：要求买受人信誉良好，按要求支付转让价款并可承担购买债权所带来的风险，交易资金合法。

交易对象：应为主体适格的企业、个人或其他经济组织。 但国家公务员、金融监管机构工作人员、政法干警、资产公司工作人
员以及参与本次资产处置工作的律师、会计师、评估师等中介机构人员等关联人及其配偶、直系亲属等不得参与竞买。

参与竞买方式：有意参与竞价者请于公告期限截止日 14:00时前，了解拟转让债权的基本情况，并交纳竞价定金 810万元到
指定账户，并通过华融交易中心交易系统（https://www.chamcfae.com/）提出受让登记申请。竞价定金以到账为准。 如在缴纳定金后
未参加竞标或中标后未支付余款，则已支付的收购定金将自愿作为支付给我司的违约金。

公开竞价时间：为 11月 27日上午 9:00 - 11:00。 中标后 5个工作日内与我方签订转让协议。

公告有效期限：为自本公告刊登日起至 11月 26日，公告有效期内我分公司受理上述资产处置有关异议和咨询。

联系人：沈先生 021-63282869

受理排斥、阻挠征询或异议的举报电话：021－63265003 联系地址：上海市中山东二路 15号 10楼
中国华融资产管理股份有限公司上海市分公司保留取消本次公开竞价的权利。
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中国华融资产管理股份有限公司上海市分公司资产公开竞价公告

序
号借款人名称

2018年 3月 31日
贷款本金余额(元)

2018年 3月 31日
欠息余额(元)

担保人 抵押物

1
上海常信实
业有限公司 6,499,157.45 3,061,927.36

杜建发、徐颖、田尔洪、张秀莲、上海
大济仓储经营管理有限公司

西藏南路 769号底层商铺 （面积：679.08平米）
及西藏南路 765-779号地下车位 55、56（面积各
46.21平米）；第三顺位抵押

2
上海闽特钢
铁发展有限
公司

14,899,710.79 7,019,609.12
杜建发、徐颖、杜建庄、翁灼妹、上海
大济仓储经营管理有限公司

西藏南路 769号底层商铺 （面积：679.08平米）
及西藏南路 765-779号地下车位 55、56（面积各
46.21平米）；第二顺位抵押

3
上海望荣实
业有限公司 11,899,150.54 5,605,990.27

杜建发、徐颖、全灵涛、徐嫦媛、上海
大济仓储经营管理有限公司

西藏南路 769号底层商铺 （面积：679.08平米）
及西藏南路 765-779号地下车位 55、56（面积各
46.21平米）；第一顺位抵押

4
上海鹭翔仓
储有限公司 9,890,000.00 7,401,192.66

杜建发、徐颖、杜建珍、翁超、上海大
济仓储经营管理有限公司、 上海洪
济投资管理有限公司

新桥镇明中路 789 号 1-2 层 （面积：380.41 平
米）及新桥镇明中路 783号 1-2层（面积：368.94
平米）；第一顺位抵押

5
上海幸悦仓
储经营管理
有限公司

9,598,847.02 7,149,279.09
杜建发、徐颖、杜建珍、翁超、上海大
济仓储经营管理有限公司、 上海洪
济投资管理有限公司

新桥镇明中路 789 号 1-2 层 （面积：380.41 平
米）第四顺位抵押；及新桥镇明中路 791号 1-2
层（面积：355.10平米）第一顺位抵押

合计 52,786,865.80 30,237,998.50

■本报记者 王卓一

国际 公告 ｗww．whb．ｃｎ
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美国否认犹太人定居点违反国际法
对以色列一再偏袒招致国际社会反对和谴责

本报讯 综合新华社消息， 美国

国务卿蓬佩奥 18 日表示， 鉴于特殊

事实和历史等因素， 美国政府不再认

为以色列位于约旦河西岸的犹太人定

居点 “不符合国际法”。

分析认为， 犹太人定居点问题是

巴以问题的主要症结之一， 国际社会

普遍反对定居点合法化。 美国在这一

关键问题上转变立场， 只会加剧巴以

矛盾， 阻碍中东地区走向和平稳定。

美反转对以定居点立场挨批

蓬佩奥当日在国务院举行的新闻

发布会上说， 根据约旦河西岸定居点

的特殊事实、 历史和情境， 我们不再

认为定居点违反国际法 。 他同时表

示， 这一决定不意味着美国在约旦河

西岸最终地位问题上持有立场， 这应

由巴勒斯坦和以色列双方商定。

以色列总理府 18 日晚发表声明

感谢美方这一表态， 认为表态纠正了

国际法规定的以色列在约旦河西岸定

居点是非法的这个 “历史性错误 ”。

声明说， 以色列仍然愿意就约旦河西

岸最终地位问题与巴勒斯坦人进行和

平谈判， 以实现双方的持久和平， 但

以色列会继续反对关于定居点非法这

一言论。 以色列的法律体系有能力处

理相关法律问题， 应该由以色列法律

来判定定居点的合法性， 而非国际机

构。

巴勒斯坦方面强烈谴责蓬佩奥的

言论， 称这一立场对国际法体系构成

威胁。 巴勒斯坦总统府发言人鲁代纳

在一份声明中说， 蓬佩奥的言论无效

且应受到谴责， 完全违反了国际法以

及联合国安理会第 2334 号决议。

安理会 2016 年底通过第 2334 号

决议， 重申以色列在巴勒斯坦被占领

土上的定居点活动 “违反国际法 ”，

敦促以色列停止一切定居点活动。

巴勒斯坦解放组织 （巴解组织）

执行委员会秘书长埃雷卡特也发表声

明说， 以色列的定居点窃取巴勒斯坦

的土地， 掠夺巴勒斯坦的自然资源，

限制巴勒斯坦人民的行动， 目的是永

久否定巴勒斯坦的自决权。 国际法体

系和制度清楚表明， 所有以色列定居

点都是非法的。

约旦外交与侨务大臣萨法迪表

示， 美国改变对约旦河西岸犹太人定

居点的立场， 但这并不能改变定居点

本身的非法性质。 约旦坚持认为其违反

国际法和安理会相关决议。

欧盟外交与安全政策高级代表莫盖

里尼 18 日发表声明说，欧盟认为所有犹

太人定居点活动都违反国际法，会对“两

国方案”及巴以和平前景造成损害。 欧

盟呼吁以色列停止一切定居点活动。

凸显美国对国际规则的破坏

分析人士指出， 自美国总统特朗普

上台以来， 美国的中东政策发生了诸多

转变， 其中最明显的要数在巴以问题上

越发偏袒以色列。

美国政府关闭巴解组织驻华盛顿办

事处， 不断削减对巴勒斯坦的援助， 承

认耶路撒冷为以色列首都， 对旨在解决

巴以问题的 “两国方案” 不置可否， 企

图兜售将巴勒斯坦难民以及犹太人定居

点等核心问题排除在外的所谓 “世纪协

议”。 这一系列举动取悦了以色列， 激

怒了巴勒斯坦， 同时也引发了国际社会

的担忧。

分析人士认为， 蓬佩奥在犹太人定

居点问题上的表态， 无疑是美国对以色

列的又一次示好。 美国这一决定对于在

国内政治中处于困境的以色列总理内塔

尼亚胡来说是一份政治助力。

目前， 以色列国内各方正在就议会

选举后的组阁问题不断博弈。 美国卡内

基国际和平基金会中东问题高级研究员

阿伦·米勒认为 ， 正在为 “政治生存 ”

挣扎的内塔尼亚胡将美国此番表态视为

“救生索”。 内塔尼亚胡因两次组阁失败

和涉贪调查而 “灰头土脸”， 不得不把

组阁权交给对手 ， 即蓝白党领导人本

尼·甘茨； 甘茨的组阁期限两天后到期，

美方这时发布新政策， 似乎有意力挺内

塔尼亚胡。

美国专家普遍认为， 美国政府在

犹太人定居点问题上的立场转变既不

利于巴以和平， 也不利于美国自身。

大西洋理事会斯考克罗夫特战略

与安全问题研究中心高级研究员罗伯

特·曼宁在社交媒体推特上质疑美国

的决定： “这就是美国所谓的 ‘基于

规则的秩序’ 吗？ 我们的规则———每

当我们想要改变规则 ， 你们就得接

受。 这难道不会破坏美国在 ‘基于规

则的秩序’ 上的信誉吗？”

米勒认为， 美国在犹太人定居点

问题上对以色列 “开绿灯” 将在最大

程度上破坏政治解决巴以问题的机

会。 此举将进一步疏远巴勒斯坦人，

并引发暴力行为。

暗示或以书面回答形式接受众议院质询
本报讯 综合新华社消息，美国总统

特朗普 18 日声称正“考虑”国会众议院

议长佩洛西的提议， 就针对他本人的弹

劾调查作证。

特朗普在“通俄”调查中曾经以书面

回答提问方式作证。

美国国会众议院民主党籍议长佩洛

西 17 日邀请总统朗普就针对他本人的

弹劾调查作证。 佩洛西在美国媒体播出

的一档节目中说， 特朗普可以到众议院

作证，“说出他想说的全部真相”，也可以

书面作证。

特朗普 18 日在社交媒体 “推特”发

文，说他尽管没有做错任何事，不想给调

查“骗局”增加正当性，但他“喜欢这个想

法”，将“强烈考虑”这一提议。

美联社报道， 特朗普是在暗示可能

愿意以书面方式作证， 而不是当面回答

国会议员质询。 目前尚不清楚特朗普考

虑以何种形式提交证词 。 美国媒体分

析 ， 此举存在一定法律风险 ， 特朗普

律师团队或不建议他这样做 ， 特朗普

此番表态可能是他同民主党人斗争的策

略之一。

民主党人占多数的众议院 9 月下旬

启动弹劾调查， 着重探究特朗普是否以

冻结对乌克兰军事援助施压乌方挖掘民

主党总统竞选人、 前副总统乔·拜登的

“黑料”。

按照美联社的说法， 特朗普不满弹

劾规则， 认为规则没有赋予他的律师盘

问证人和审核文件的权利； 两名消息人

士说，只有民主党接受他的一些条件，特

朗普才会认真考虑作证事宜。

已有十多名证人出席弹劾调查闭门

听证会，公开听证会上周开始。本周将有

多名关键证人出席弹劾调查公开听证

会，包括美国驻欧洲联盟大使戈登·桑德

兰和国家安全委员会前俄罗斯事务顾问

蒂姆·莫里森。

特朗普在 “通俄” 调查中曾书面作

证。 他当时拒绝接受调查人员面对面询

问， 经过数月交涉后最终选择 2018 年

11 月书面回应特别检察官米勒的质询。

米勒的调查团队认为，特朗普的回答“不

充分”，针对不少问题的回复不完整或不

清楚。

路透社报道， 特朗普竞选团体一名

前任官员上周就另一起案件作证， 所提

供的证词与特朗普证词似乎“不合”。 众

议院总法律顾问道格拉斯·莱特18 日告

诉哥伦比亚特区巡回上诉法院， 国会议

员正在审查特朗普书面证词的真实性，

以确定总统是否撒了谎。

我外交部发言人驳斥美国务卿言论

新华社北京 11 月 19 日电 （记者朱
超）外交部发言人耿爽 19 日驳斥美国国

务卿蓬佩奥有关香港局势的相关言论，

敦促美方切实尊重中国主权， 停止插手

香港事务，停止干涉中国内政。

在当日例行记者会上，有记者问：据

报道，美国国务卿蓬佩奥 18 日在媒体吹

风会上称美对香港政治动乱和暴力加剧

表示严重关切。 香港特区政府对稳定香

港局势负有首要责任， 任何一方的暴力

行为都不可接受。中方须遵守《中英联合

声明》中对香港人民自由的承诺。中方对

此有何评论?

耿爽说， 近期香港暴力违法分子的

破坏活动和罪恶行径不断升级， 严重危

害公众生命和财产安全， 严重践踏法治

和社会秩序，严重破坏香港繁荣稳定，严

重挑战“一国两制”原则底线，将香港推

到了极为危险的境地。止暴制乱、恢复秩

序是香港当前最紧迫的任务。 中国中央

政府将继续坚定支持特区行政长官带领

香港特区政府依法施政， 坚定支持香港

警方严正执法， 坚定支持香港司法机构

依法惩治暴力犯罪分子。

他表示，香港事务纯属中国内政，任

何外国政府、组织和个人都无权干预。美

方近来多次就涉港问题发声，看似公允，

实则暴露出企图插手香港问题的别有用

心和对暴力犯罪行为的双重标准。 把香

港警方正常执法、 止暴制乱的努力与激

进势力的极端暴力违法行为相提并论、

混为一谈， 本身就是对法治和人权的亵

渎。随着 1997 年香港回归中国，《中英联

合声明》 中所规定的与英方有关的权利

和义务都已全部履行完毕。 美方没有任

何法律依据、也没有任何资格援引《中英

联合声明》对香港事务说三道四。

“我们敦促美方切实尊重中国主权，

停止发表不负责任的言论， 停止变相纵

容暴力违法行为，停止插手香港事务，停

止干涉中国内政。 ”他说。

“我要再次强调，中国政府维护国家

主权、安全、发展利益的决心坚定不移，

贯彻‘一国两制’方针的决心坚定不移，

反对任何外部势力干涉香港事务的决心

坚定不移。 ”耿爽说。

，立法严惩污染河水行为，成立专门河流保护部队

印度议会冬季会议 18 日开幕。印

度政府计划于本次会议上审议并通过

2019 年 《国家恒河 （复兴 、保护和管

理）法案》。 该法案规定，污染恒河或

“阻碍河水流动”的行为可能面临 5 年

以下监禁，或被处以高达 5 亿卢比（约

合 5000 万元人民币）的罚款。

据《印度快报》报道，这部由印度

夏克提部分发传阅、 有待批准的法律

草案特别提到，根据该法，污染恒河的

违法行为“不能获得保释”。 夏克提部

成立于今年 5 月， 由原饮用水和卫生

处理部与水资源、 河流开发和恒河复

兴部合并而成。 根据印度教的说法，

“夏克提” 是宇宙初元的创造力量，代

表了推动整个宇宙的动能。

印度总理莫迪在其第二任期内成

立夏克提部， 主要是为了解决印度水

资源短缺、水污染严重的顽疾，以提高

国民健康水平。根据莫迪的构想，夏克

提部将在未来发挥非常关键的作用。

《国家恒河（复兴、保护和管理）法

案》 根据罪行严重程度列出了分级处

罚措施。 违法行为包括非法建造港口

和码头； 储存或导流河水致使水体流

动受阻；采矿、采石或开采地下水；以

及破坏或污染恒河及其支流等。

根据这份法案， 未经事先许可便

阻碍恒河水流动的行为， 最高可处以

5 亿卢比罚款； 在恒河及其支流的河

漫滩建设永久性住宅或商业建筑，最

高会面临 5 年监禁。法案还将采矿、采

石和开采地下水等活动列为打击对

象， 这些活动可能招致两年以下监禁和

100 万卢比罚款。

此外， 拟议中的法案还规定成立由

印度总理主持的全国恒河理事会， 该理

事会将包括北方邦、北阿坎德邦、比哈尔

邦、 贾肯德邦和西孟加拉邦等恒河流经

地区的首席部长，以及政府层面的部长。

印度政府还准备由内政部出面成立

“恒河保护部队”， 该团体有权拘捕任何

违反法案规定的人， 并将其送至当地警

察局处理。

恒河是印度第一大河， 也是印度文

明的摇篮。 她流经印度 11 个邦，哺育约

5 亿人口。 然而这条印度的母亲河却长

期遭受人类排泄物和工业废弃物的严重

污染。提起这条印度教徒心目中的圣河，

外人想到的却往往是河上漂浮的各种垃

圾甚至浮尸。目前，恒河是全球污染最严

重的 6 条河流之一。

印度摄影师拉古比尔·辛格注意

到， 直到 20 世纪 70 年代末， 印度才

有人提起恒河污染的问题 。 莫迪于

2014 年当选印度总理后 ， 曾信誓旦

旦地声称将致力于清洁恒河 ， 控制

污染 。 2014 年 7 月 ， 印度政府在财

政预算中宣布实施名为 “致敬恒河”

的治理项目 ， 目标是有效地减少污

染， 保护恒河 ， 并促进恒河完成自

我更新 。 到 2016 年 7 月 ， 印度共

投入 295.8 亿卢比 ， 用于恒河治理

的各项措施 。

今年 5 月莫迪再度出任印度总

理 。 面临诸多挑战 ， 莫迪政府在其

第二任期内 ， 能否让恒河在全球公

众心目中的形象， 提升到一个新的高

度呢？
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约旦河西岸拉马拉，图为被以色列占领的定居点Givat Zeev。 视觉中国

新华社首尔 11 月 19 日电 （记者耿
学鹏 田明） 韩国与美国官员 19 日在首

尔就驻韩美军防卫费分担新协议展开最

新一轮谈判。 因双方分歧过大， 美方代

表提前离场， 谈判无果而终。

本轮谈判于 18 日和 19 日在首尔举

行 。 韩方官员告诉当地媒体记者 ， 19

日谈判开始仅大约一个小时后， 美方代

表即离场， 谈判提前结束。

韩方谈判代表郑恩甫在随后的记者

会上表示， 韩美双方就防卫费分担问题

有 “不小的分歧 ” ， 韩方将继续保持

“耐心” 并努力推动达成 “双方均可接

受的” 协议。

郑恩甫表示， 美方要求韩方在协议

中增加新项目及“大幅”增加分担数额，

但韩方坚持认为， 韩方所承担的防卫费

增量需在韩美过去 28 年商定的防卫费

分担特别协定范围内，且需彼此接受。

美方谈判代表詹姆斯·德哈特在谈

判结束后告诉媒体记者， 韩方给出的提

议不符合美方 “公平合理” 分担防卫费

的诉求， 所以美方提前离场， 以便韩方

重新考虑并提出新建议。

韩美今年年初达成第 10 份 《防卫

费分担特别协定》， 约定 2019 年韩国承

担驻韩美军防卫费超过 1 万亿韩元 （约

合 8.9 亿美元）， 协定有效期为 1 年。

韩美近来着手就新的防卫费分担协

定展开磋商。 美国国防部长埃斯珀上周

访韩并出席韩美安保会议时表示， 韩国

是富裕国家， 需要承担更多防卫费。

韩国媒体报道称， 美方有意要求韩

方明年负担将近 50 亿美元的驻韩美军

防卫费。 美方态度引起不少韩国民众不

满， 韩国多个民间团体指责美方要求是

“勒索韩国纳税人的钱”。

8月22日，印度民众在洪水泛滥的恒河上坐船前行。 视觉中国


